
   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 – Axes et projets de communication 

Le document Axes et projets de communication établissant des propositions 

d’évolution en matière de communication pour la commune est en phase de 

finalisation. Les membres de la commission ont relu le document et échangé sur 

certains points pour parfaire la rédaction et les idées. 

 

 

2 – Lancement magazine communal de janvier 

Le planning de réalisation du futur magazine de la commune de janvier a été 

diffusé. 

Ce magazine de janvier sera un peu spécifique puisqu’il permettra d’aborder 

rapidement les projets majeurs de l’année 2021. 

 

3 – Présentation d’un système d’information pour le partage de fichier et 

autres outils 

Monsieur Riollet a présenté de nouveaux outils informatiques permettant une 

meilleure gestion de fichier et une interaction facilitée entre élus mais aussi entre 

élus et agents.  

Dans cette présentation, il proposait de réaliser un test avec des outils google 

(Google drive, agenda, Doc, Sheet et Slide, form et meet) avec planification de 

mise en œuvre, indicateurs de satisfaction. Il a également proposé d’observer 

parallèlement la piste d’outils open source. 
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Présents : Michel ARPAILLANGE, Anne LEVRAT, Pierre RIOLLET, Émilien 

DAHERON, Christian DELMAS, Eva NAUTRE, Damien ALCAÏDE (technicien) 

Excusés :  

 

• Commission communication : Travail sur le document axes et projet de 

communication / Lancement magazine communal de Janvier 

• Échange sur la mise en place d’un système informatique de partage de 

fichiers. 



Les discussions ont mis en avant la volonté de la commission de fonctionner avec des 

outils permettant cette facilité d’échanges et de travail. La question de la sécurité des 

données a rapidement été abordée et les outils google semblent peu adaptés avec le 

degré de sécurité exigé pour une collectivité. 

 

De plus, les échanges ont permis de s’interroger sur une problématique 

d’ensemble concernant le système informatique de la commune (Machines : pc 

et serveur, gestion et classement des données, architecture système, …).  

Pour englober toutes ces problématiques rencontrées par les élus et les agents 

une demande auprès de la direction va être formulée par monsieur Arpaillange : 

Réaliser un état des lieux des outils informatiques ainsi que de l’architecture 

système et évoquer des moyens d’amélioration. Messieurs Dahéron et Riollet 

seront les élus consultants dans cette démarche. 

Suite à cette demande, une réunion sera prochainement programmée  

pour janvier par la direction. 

 

 

 

À faire :  

• Poursuivre et terminer la rédaction du document Axes et projets de 
communication 
 

• Planifier une date pour présentation en visio d’un outil application mobile 

pour les communes (Lumiplan) 
 

• Diffuser le chemin de fer du magazine de janvier à la commission 


